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10 Jahre „LindA e. V.“ -MG 
Diese Nachricht hatte ich während meines Kurzurlaubs in Ostfriesland per 
Mail bekommen… 
Sehr geehrter Herr Ossig, 
nach Prüfung Ihres Antrags vom 13.09.2024 können wir Ihnen die 
angestrebte Zuwendung in Höhe von 1.000,00 Euro auszahlen. Die 
Auszahlung erfolgt nach Abschluss des Zuwendungsvertrages zwischen 
Ihnen und der Stadt Mönchengladbach. Dieser ist die Grundlage dafür 
den Zuschuss an Sie zu überweisen. 
In der Anlage erhalten Sie die Vertragsausfertigung, von der Sie mir bitte 
eine Ausfertigung unterschrieben zurücksenden. Die Ausfertigung, die 
Antragskopie und die Richtlinie sind für Ihre Unterlagen bestimmt.  
Ich hatte bei der Stadt, bzw. beim Stadtbezirks Volksgarten, einen Antrag 
für einen Zuschuss zu unserem 10jährigen Vereinsjubiläum gestellt. 
Geplant war für diesen Tag ein kostenloses Essen für alle anzubieten. Im 
Bezirk Volksgarten war für meinen Antrag kein Geld mehr vorhanden, so 
dass sich das Dezernat 5, die Sozialplanung der Stadt Mönchengladbach, 
angeboten hatte, meinen Antrag zu überprüfen und ihn evtl. auch zu 
genehmigen. Dafür musste ich ihn nur neu erstellen, denn Formulare sind 
für jede Behörde wichtig. Aber letztendlich hat man ihn mir/uns 
genehmigt. Nun bekommen wir 1000,- € für unser Essen, laden dafür 
dann auch zusätzlich noch andere Gäste dazu ein. Merkt euch bitte 
schon einmal den 22. November vor, da werden wir um 17 Uhr einen 
„offenen Seniorenabend“ anbieten. – Ich schreibe später auch noch eine 
Einladung dazu. Wir bieten eine Rinderroulade, Rotkohl und 
Salzkartoffeln an. Je nach Anmeldungen gibt es auch noch ein oder zwei 
Kaltgetränke dazu. – Am 07.09.2015 wurde unser Verein gegründet und 
somit haben wir einen Grund, unseren Verein in einem würdigen Rahmen 
mit anderen Gästen zu feiern. Wir bedanken uns jetzt schon einmal bei 
unserer Stadt für diese schöne und großzügige Spende bei der Stadt. 
 

Unser Kurzurlaub in Ostfriesland 
Nachdem ich alle Vorbereitungen für unser 10jähriges Vereinsbestehen 
erledigt hatte, inclusive eines Vorgesprächs mit dem Wirt, habe ich der 
Sozialplanung der Stadt mitgeteilt, dass Erika und ich uns für einige Tage 
nach Ostfriesland verabschieden wollen. Auch Vereinsarbeit fordert 
manchmal ihren Tribut, so sehe ich das wenigstens, Erholung muss sein. 
Erikas Verwandtschaft wohnt in und um Aurich herum und sie freuen 
sich, wenn sie sich/uns wenigstens einmal im Jahr wiedersehen können. 
Von Mittwoch bis zum Sonntag hatten wir diesen Kurztrip geplant. War 
auf der Hinfahrt anfangs alles noch sehr nebelig, so änderte sich das 
Wetter sobald wir den Emstunnel hinter uns gelassen hatten. Von da an 
hatten wir bis zu unserer Rückkehr nur blauen Himmel und Sonnenschein. 
Zwei Tage hatten wir davon für unsere Ausflüge eingeplant, die andere 
Zeit gehörte der Familie, das muss einfach immer so sein. 

 heutige Themen: 
1. Gemeinsam. Vielfalt. 
2. unser Kurzurlaub 
 

Randbemerkungen 
80 Jahre – und wieder Bingo. 

 
Kaum habe ich meinen 80. 
Geburtsdtag überstanden, da 
steht schon wieder Bingo an. 
Weil ich meine Armorthese 
ablegen durfte, kann ich nun 
auch wieder die Kurbel der 
Bingo Trommel drehen. 

 
Bis auf die Pralinen waren es 
an diesem Tag wieder Preise 
aus der Keramikscheune. 
Dafür sind Erika und ich extra 
bis nach Ratingen gefahren. In 
Rees gibt es auch solch ein 
Geschäft, da ist die Entfernung 
dann noch etwas größer. 

Das ist immer schön, wenn ich 
unsere Christel mit ihren 101 
Jahren samt Betreuerin beim 
Bingo begrüßen kann. 



 

   
 

  
   

   
Für mich ist Ostfriesland schon fast zur zweiten Heimat geworden. Ich 
liebe die Küste, seine Häfen, aber vor allen Dingen die Schiffe. Wenn 
dann noch solch ein schönes Wetter herrscht, ist es immer ein tolles 
Urlaubsgefühl für mich. Dann genügen mir ein paar Tage, um mich 
erholen zu können. Für mich ist Vereinsarbeit fast schon zum Fulltimejob 
geworden. Aber ich mache es gern - und das nun schon viele Jahre lang. 

    
 Wenn man die beiden Mühlen sieht, dann weiß man sofort, dass wir 
wieder einmal in Greetsiel waren. An diesem Tag waren fast alle 
Krabbenfischer schon wieder im Hafen. Bei solchem Wetter ist dieser 
kleine Fischerort ein gefundenes Ausflugsziel. Es waren viele Besucher 
unterwegs und das mitten in der Woche, aber an den anderen Orten 
allerdings auch. In Ditzum, Emden, Norddeich und hier in Greetsiel, 
überall waren die Menschen in sonniger Urlaubslaune. 

   
Alles in allem waren es 5 erholsame Tage für uns und ich kann mich jetzt 
wieder auf die Vereinsarbeit konzentrieren. - Es ist noch viel zu tun. 

    

 
An diesem Tag waren wieder 
32 Personen anwesend. Der 
Wirt hatte sich auf mehr 
Personen eingestellt und 5 
Kuchen besorgt, davon ist dann 
eine Torte leider zurück-
gegangen. Unsere Gästezahl 
lässt sich leider nicht immer 
genau vorausbestimmen. 

 
Zumindest waren es fünf unter-
schiedliche Torten, so dass für 
jeden Geschmack etwas dabei 
war, habe ich angenommen. 

Nachdem ich anfangs einige 
Worte an unsere Mitspieler 
gerichtet hatte, weil es in der 
Zeit immer sehr laut zuging, 
war an diesem Tag eine 
himmliche Ruhe, so dass die 
Zahlen gut zu verstehen waren. 

 

Bottrop, den 30.09.2024 

Euer Rainer 


